

La présidente éthiopienne souligne l'importance de la solidarité de Cuba pour les peuples d'Afrique



La Havane, 30 mai, (RHC).- La présidente éthiopienne, Sahlework Zewde, a souligné l'importance de la solidarité de Cuba pour le développement social des peuples africains.

La présidente de l'Éthiopie a tenu ces propos au cours des conversations officielles à Addis-Abeba avec Salvador Valdés Mesa, premier vice-président cubain.

Elle s'est prononcée pour la consolidation des liens avec Cuba qu'elle a qualifiée d'amie spéciale et pour la promotion des stratégies visant à développer des projets de coopération mutuellement avantageux.

Salvador Valdés Mesa a pour sa part remercié les autorités éthiopiennes du soutien apporté à Cuba dans des forums internationaux contre le blocus économique, commercial et financier que les États-Unis infligent à Cuba depuis presque 60 ans.

Le premier vice-président cubain a été par la suite reçu par le ministre éthiopien des Affaires étrangères, Gedu Andargachew. Ce dernier a exprimé la reconnaissance du peuple éthiopien pour le travail humanitaire de la brigade médicale cubaine en poste dans ce pays africain.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/192130-la-presidente-ethiopienne-souligne-limportance-de-la-solidarite-de-cuba-pour-les-peuples-dafrique>



Radio Habana Cuba